



Alcaldía de Popayán

POPAYÁN

BOLETÍN DE PRENSA

Popayán, marzo 06 de 2020

El BID aportará 100 mil dólares en tecnología para el seguimiento de la flota de buses de servicio público de Popayán

El Alcalde de Popayán, Juan Carlos López Castrillón y Robert Hormiga, Gerente de Movilidad Futura, entidad encargada de la gestión e implementación del Sistema Estratégico de Transporte Público de Pasajeros de Popayán, gestionaron la firma de un convenio junto con el Banco Interamericano de Desarrollo (BID) para una donación de 100 mil dólares que esta organización financiera internacional aportará al municipio, recursos económicos que se utilizarán en el seguimiento y el control tecnológico de la flota de buses y busetas que actualmente operan en la ciudad.

Esta iniciativa tecnológica pretende implementarse a través de aplicaciones digitales la cual permitirá a los usuarios conocer en tiempo real los trayectos de estos vehículos públicos en las vías garantizando su acceso, además de ejercer un control del tránsito y el cumplimiento de sus normas, tanto para conductores como para peatones.

Este tipo de modernización en el transporte público trae por consiguiente innovación en beneficio a los ciudadanos, y un mejoramiento de su movilidad generando que Popayán evolucione entre las ¡Ciudades Inteligentes!

El Alcalde López Castrillón manifestó su acompañamiento permanente a la entidad pública en cabeza de su Gerente Robert Hormiga, quien liderará y gestionará las respectivas acciones para iniciar con los trabajos de implementación y operatividad de este nuevo sistema tecnológico para estos vehículos.

Alcalde busca preservar y conservar el patrimonio arquitectónico del sector histórico de la ciudad

Alcalde Juan Carlos López Castrillón y su equipo de trabajo realizaron un recorrido para visitar algunas de las obras que se están ejecutando en la ciudad con el fin de conocer el avance de las mismas.

Dentro del recorrido estuvo la iglesia de La Ermita, una obra que requiere permisos del Ministerio de Cultura ya que busca preservar y conservar el patrimonio arquitectónico del sector histórico de la ciudad.

REDES OFICIALES
Alcaldía de Popayán

 www.popayan.gov.co

 @AlcaldíaPopayán

 @alcaldiapopayan

 Alcaldía de Popayán

 Alcaldía de Popayán



Alcaldía de Popayán

POPAYÁN®

BOLETÍN DE PRENSA

“Este lugar ha sido uno de los sitios más controversiales por su intervención, sin embargo, esperamos que en los próximos días se puedan poner en funcionamiento sus instalaciones” afirmó el Alcalde.

En el sector se ha realizado una limpieza de escombros para no afectar el tránsito de los peatones mientras finaliza la obra.

Administración Municipal y Departamental, articuladas por Popayán

El Secretario de Infraestructura Carlos Córdoba se reunió con la Secretaria de Infraestructura Departamental, Martha Ordóñez Ocampo, con el propósito de hablar sobre el mejoramiento de las vías de la ciudad.

Dentro de los temas que se trataron estuvo la actualización de los estudios de algunas vías, financiamiento, redes eléctricas, ciclorutas, entre otros.

La mesa técnica permitió definir el plan de acción para la optimización del proyecto de la calle 53 Norte, el cual será presentado al Sistema General de Regalías para su aprobación. "Continuamos planificando nuestras obras con los estándares de calidad en el marco de nuestro plan Creo en Popayán", afirmó Carlos Córdoba, Secretario de Infraestructura Municipal.

Concepto favorable para el matadero de Popayán

Del 10 al 13 de febrero del presente año, funcionarios de El Instituto Nacional de Vigilancia de Medicamentos y Alimentos (Invima) realizaron una inspección sanitaria en el matadero de la ciudad de Popayán, como parte de unas visitas rutinarias que se hacen con el fin de garantizar las condiciones óptimas para la prestación del servicio en estos establecimientos.

De acuerdo a los hallazgos, el Invima califica y realiza las recomendaciones pertinentes para certificar la inocuidad de los productos cárnicos; en esta oportunidad, como resultado de la inspección, se obtuvo un concepto sanitario favorable, con observaciones para ambas líneas de sacrificio: 68,32% para porcinos y 78.96% para bovinos, resaltando el cumplimiento de la norma sanitaria.

Así mismo, se realizaron unas recomendaciones en cuanto a infraestructura para poder lograr el 100% de calificación, de esta manera, la administración municipal continuará trabajando para mejorar la calidad del servicio.

REDES OFICIALES
Alcaldía de Popayán

 www.popayan.gov.co

 @AlcaldíaPopayán

 @alcaldiapopayan

 Alcaldía de Popayán

 Alcaldía de Popayán



Alcaldía de Popayán

POPAYÁN

BOLETÍN DE PRENSA

Lanzan concurso “60 segundos a tu manera”

La Secretaría de Educación Municipal invita a los niños, niñas, adolescentes y jóvenes entre los 6 y 25 años a que formen parte del concurso “60 minutos a tu manera”, organizado por la Fiscalía General de la Nación, el Instituto Colombiano de Bienestar Familiar ICBF y el Ministerio de Educación.

“60 segundos a tu manera” es el concurso con el cual se busca que los participantes compartan videos con mensajes en defensa de sus derechos; son piezas audiovisuales con una duración de un minuto en formato libre, es decir, animación, canto, pintura, locución, presentación o cualquier expresión que les permita difundir el mensaje.

Quienes estén interesados en participar, pueden inscribirse hasta el 20 de abril a través de la página www.60segundosatumanera.com ; la revisión y evaluación de todos los productos está a cargo de un equipo conformado por los representantes de entidades y empresas aliadas a la iniciativa.

Los ganadores serán premiados el 15 de mayo con cámaras fotográficas, computadores portátiles y kits escolares; además, podrán exponer sus videos en el Festival de Cine en Cartagena y en el Festival Internacional de Cine de Santander.

Alcalde exigió cumplimiento de obra al occidente de Popayán

Alcalde Juan Carlos López Castrillón y su equipo de trabajo realizaron un recorrido por algunas de las obras que se están ejecutando en la ciudad con el fin de conocer, supervisar e inspeccionar los avances de las mismas, las cuales componen la malla vial de la ciudad y su entorno y tomar medidas oportunas que aceleren el progreso y culminación de estas labores.

La primera en visitar fue la obra de infraestructura vial en el sector de La María Occidente, contigua a la calle quinta (5ª), donde el mandatario local expresó su preocupación por el retraso de los trabajos que se realizan en este lugar, y exigió a los contratistas encargados un plan de contingencia urgente como medida para brindar una solución inmediata y oportuna para su desarrollo y finalización, a pesar de que en estos 2 primeros meses del año 2020 (enero y febrero), registran un avance en comparación con los 8 meses del año inmediatamente anterior.

Al término de este recorrido, el señor Alcalde López Castrillón, manifestó a personal y representantes del operador encargado del proceso de esta obra, que si no se cumple con lo requerido, su administración tomará medidas drásticas y sancionatorias para con ellos y su operador. Así mismo, reiteró concertar diálogos entre las partes para que el municipio cumpla con los procesos de infraestructura vial.

REDES OFICIALES
Alcaldía de Popayán

 www.popayan.gov.co

 @AlcaldíaPopayán

 @alcaldiapopayan

 Alcaldía de Popayán

 Alcaldía de Popayán